DETECTÓ ASF QUEBRANTOS POR 563 MILLONES DE PESOS EN 68 AUDITORÍAS

Por Redacción / El Independiente

etectó la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en la Cuenta Pública 2023 quebrantos por 563 millones 636 mil pesos que corresponden a 68 auditorías praticadas en tiempo forma por el órgano fiscalizador del gobierno federal.

De esa cifra total que se debe aclarar, 457 millones 767 mil pesos corresponden al sector educación; seguido de 75 millones 641 mil pesos, de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT); y Petróleos Mexicanos (Pemex) con poco más de 17 millones de pesos.

Durante la Primera Entrega de los Informes Individuales de la Cuenta Pública 2023 celebrada en la Cámara de Diputados, ante la Comisión de Vigilancia, el Auditor superior informó que del total de auditorías presentado 32 son de cumplimiento financiero y 36 de gasto federalizado.

Al respecto, David Colmenares Páramo, Auditor Superior de la Federación, precisó que el número total de informes individuales de auditoría de la Cuenta Pública 2023 creció en 4.8 por ciento, al pasar de 2 mil 153 a 2 mil 258 auditorías.

Sostuvo que del total de las programadas 114 corresponden al ramo gobierno, 163 a desarrollo social, 153 a desarrollo económico y mil 828 a entidades federativas, municipios y otros entes locales que utilizan recursos públicos de origen federal.

Al respecto, el Auditor Superior de la Federación (ASF) ahondó que, de ese universo de 68 auditorías, 31 de ellas se realizaron a igual número de entidades federativas, con el objetivo de fiscalizar específicamente los recursos federales distribuidos a los estados a través del Fondo de Aportaciones para la Educación Tecnológica y de Adultos (FAETA).

Se trata de la revisión del penúltimo año del actual Gobierno Federal y representa la última entrega de informes que como LXV Legislatura se recibe.

Durante el evento, legisladores de Morena y del Partido Acción Nacional (PAN) cuestionaron la labor del Auditor superior, David Colmenares, pues aseguraron que las cifras presentadas tenían cifras maquilladas.

Por su parte, los diputados Inés Parra Juárez de Morena y María Elena Pérez-Jaen del PAN denunciaron una mala gestión por parte de Colmenares y lo acusaron de ser cómplice de actos de corrupción.

"Desde el inicio de su mandato, Colmenares Páramo ha sido un enemigo de la transparencia y la rendición de cuentas. Bajos su liderazgo, la Auditoría Superior de la Federación ha retrocedido décadas en términos de apertura y accesibilidad, los informes de auditoría que deberían ser herramientas claras y efectivas de fiscalización se han transformado en documentos confusos y prácticamente inútiles para los ciudadanos", señaló la Diputada Pérez-Jaen.

Fuente: Auditoría Superior de la Federación (ASF).



